

NOTE D'INFORMATIONS AUX PARENTS

La commune de Bruyères a décidé de restructurer la restauration scolaire des écoles élémentaires à compter de la rentrée 2024-2025.

Dès le 02 septembre, tous les enfants déjeuneront sur le site du pôle jeunesse, avenue de Chanzy.

Deux salles seront mises à disposition afin de les accueillir et d'assurer un service de qualité.

Les repas seront préparés et livrés par la Cuisine Estredia.

Pour le bon fonctionnement de la préparation et de la livraison des repas, **les réservations restent obligatoires, il sera donc impératif de nous les transmettre le mardi soir dernier délai pour la semaine qui suit.**

Nous vous remercions de votre compréhension.



Fait à Bruyères
Le 01 juillet 2024